



学校は夏休みに入り、附属小学校と徳島市内の小学校での授業が終わりました。トップ・セルフの授業は開発途上ですが、学校側から多大なご協力を得て、よい授業が出来上がりつつあります。

さて、センターは8月も大いそがし。アメリカ心理学会での発表から研修会の実施へと大きな事業が続きます。海外渡航での機内が、なぜか安らぎの場になっています（PCはオンですが・・・）。

予防教育科学 教育研究センター所長 山崎 勝之

## -トップ・セルフからのお知らせ-

☺8月20日(土) 13:00-17:30 予防教育科学センター研修会を開催します。



センターで進めている予防教育トップ・セルフについて理論的背景を学び、実際の授業を体験する研修会を開催します。参加ご希望の方は8月8(月)までに、お近くの先生方をお誘い合わせのうえ、センターまでお申し込みください。

E-mail : prevent-ctr@naruto-u.ac.jp

Tel : 088-687-6612 Fax : 088-687-6604

☺8月7日(日) アメリカ心理学会第119大会に参加します。

ワシントンD.C.のコンベンション・センターで行われる、アメリカ心理学会第119回大会にて、「感情のバランスが短期的生活満足度と抑うつに及ぼす影響：感情の活性次元を考慮して」という題目で、予防教育を支える基礎研究の成果を発表します。



## ☺トップ・セルフの授業活動

☆6月23日 徳島市立一宮小学校、内町小学校で行いましたトップ・セルフの授業が徳島新聞で紹介されました。「食習慣の改善と育成」「非行予防」を目指しました。



☆7月15日 6月6日から実施された鳴門教育大学附属小学校でのトップ・セルフの授業が全て終了しました。「ソーシャル・スキルの育成」「感情の理解と対処の育成」「向社会性の育成」を目指しました。

詳細をセンターHPに掲載していますので、ぜひご覧ください。

☺センターHPのURL

<http://www.naruto-u.ac.jp/center/prevention/index.html>

「予防教育科学センター」で検索！！

きもちの授業で、一緒に勉強したペンギンの「銀太」だよ。氷の国がみんなのおかげで、光の国になったんだ！

